

## **ORDINATIONS DIACONALE ET SACERDOTALE**

Notre commissariat saint Joseph du Congo est tout flamboyant ce samedi 18 février 2023 où Monseigneur Charles Ndaka Évêque auxiliaire et vicaire général de l'archidiocèse de Kinshasa, entouré des trois autres évêques et des dizaines de prêtres, a officié pour le compte de la COSUMA la messe d'ordination sacerdotale et diaconale. Huit diacres parmi lesquels deux carmes déchaux : les frères Christian Khoji et Christian Kankan ont été ordonnés prêtres et quatorze scholastiques dont le frère Christian Banza ont été ordonnés diacres.

Débutée à 9h00, la procession d'entrée a été marquée par des cris de joie, acclamations ainsi que danses de la chorale et des centaines de fidèles chrétiens qui ont répondu présents à l'évènement. Au cours de son homélie, monseigneur Charles Ndaka est d'abord revenu sur les mots du pape François devant les religieux congolais, entre autres les défis auxquels l'Église du Congo ainsi que les consacrés sont confrontés. Monseigneur Charles a insisté sur la médiocrité spirituelle qui consiste à négliger les moments de prière en faveur d'apostolat, du confort mondain et de la superficialité qui sont des tentations à vaincre. Ensuite, il a exhorté les ordinants à ne pas vivre dans la peur. Car étant déjà choisis et appelés par le seigneur, il est lui-même capable d'intervenir en cas de danger. Quitte à chacun de manifester cette volonté d'être aidés par Jésus à travers les confrères de la communauté. Enfin l'évêque a remercié les ordinants pour leur donation à Dieu, à l'Église et à l'humanité ; les parents et familiers pour leur sacrifice et pour l'éducation qu'ils ont donnée à leurs enfants, et les congrégations religieuses pour les avoir accompagnés dans leur formation religieuse et missionnaire. A tous les participants, il a demandé de les accompagner dans la prière et de les soutenir pendant les moments difficiles.

Prenant la parole au nom de tous les ordinands, le frère Christian Kankan a commencé par manifester l'immense joie qui les habitait en invitant tous les fidèles chrétiens de les porter dans leurs prières, avant de remercier parents, accompagnateurs spirituels, supérieurs ainsi que l'évêque qui a présidé à cette eucharistie pour le soutien moral, spirituel et matériel qui a rendu ce jour mémorable. Après la messe à 11 h 45, se laissait voir sur les visages des frères carmes, carmélites ainsi que les frères et sœurs de l'Ordre des Carmes Déchaux Séculiers (ocds) une joie immense pour ce don de deux prêtres et un diacre au sein

de notre commissariat Saint Joseph du Congo. C'est dans cette ambiance de joie que les frères nouveaux prêtres et diacre ont été accompagnés à la communauté du commissariat.

**Frère Gédéon MOKE de la Divine providence ocd.**